

Advierte OMM que 2017 podría ser el tercer año más caluroso



La Habana, 19 de dic (RHC). La Organización Mundial de Meteorología (OMM) advirtió que el 2017 podría ser uno de los tres años más calientes de la historia.

La agencia de las Naciones Unidas informó en un comunicado que seguramente el actual año será el de mayores temperaturas de la historia sin la influencia del fenómeno meteorológico de El Niño, que contribuye al calentamiento global del planeta.

Los once meses transcurridos de este año fueron los terceros más cálidos de los que se tiene constancia, tras 2016 y 2015, precisó la OMM.

Uno de los científicos de esa entidad, Omar baddour, en un comunicado refirió que 'pasando de los ránking de un año, es más importante la tendencia al calentamiento global a largo plazo y que ha sido constante desde la década de 1970, y especialmente este siglo'.

Por otra parte, el experto apuntó que durante noviembre de 2017, las temperaturas mundiales fueron mucho más altas que lo habitual y en el Ártico los valores continúan creciendo el doble que la media global.

con informacion de cubasi

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/150709-advier-te-omm-que-2017-podria-ser-el-tercer-ano-mas-caluroso>



Radio Habana Cuba